
 
            

☆☆ご参加，感謝申しあげます。☆☆ 

先週は授業参観，ありがとうございました。年度初

めの多用の中，強風吹き荒れる!?中多くの保護者の皆

様にご参観いただきましたこと感謝いたします。また，

ＰＴＡ総会，懇談会への出席もいただきありがとうご

ざいます。 

 授業は，年度初めということもあり教科のほとんど

が「国語」でしたが，学年やクラスによって，ねらい

へのアプローチは様々でした。教師が中心に意見を集

約し進める授業，タブレットを使用して意見交換する

ことを多く取り入れた授業，グループでの話し合いを中心にねらいに迫る授業，参観日ならでは，

保護者の方の力を借りて一緒に行う授業と，担任の創意工夫のもと，子ども達一人一人の良さを

ご覧いただける構成としました。新年度が始まってまだ２週間，環境が変わり不安がぬぐえない

子もいますが，全体的には集中した授業をお見せすることができ一安心です。小学生ほやほやの

１年生も，お家の人がいらっしゃっているかどうか気になりながらでしたが，落ち着いた態度で

着座して授業に参加することができました。 

 教室で参観された保護者の皆様，中に入れず廊下で参観された方もいつも通りマナーを守られ

て，担任も気持ちよく授業を進めることができました。 

 

おしゃべりがほとんどないんですね，廊下で話し込む保護者さんはいらっしゃらないし…。 

そういえば，ガムをかんでいる保護者さんもいなかったです。 

 

と，新しいスタッフが驚いていました。至極当然のことと思いますが，校長としては幾分鼻が高

く，嬉しくなりました。ＰＴＡ総会の出席者も，学校側が事前に準備していた椅子の数よりはる

かに多く，２００名近い参加をいただきました。もちろん全家庭とはなりませんでしたが，予定

がある中でご都合をつけての参加，改めて感謝いたします。また，会の中で執行部役員も選出，

承認されました。感染症の影響から，学校行事も精選されたとはいえご協力いただくことが多く

あります。執行部の皆様を中心にご支援いただけましたら幸いです。なお，学年役員も懇談会の

中で既に決定した学年もあります。意欲的に立候補してくださった保護者様が多かったと主任よ

り報告を受けました。ありがたいことです。感謝いたします。 

 課外活動保護者会（懇談会後に開催しました） 

 事前に担当スタッフには，国や県の働き方改革（多忙化解消）の視点から，活動時間等に制限

を設け，量より質の高い指導を心掛けること，会費も慣例に左右されるのでなく，目的に立ち返

り適正な金額となるよう指示しました。もちろん目標を掲げ大会でよい成績を残すことは大事で

すが，限られた中での練習にどのように取り組ませるかが最も大切であることも確認しました。 

 今年度は，合唱部２３名 合奏部３６名 自転車部１２名  陸上部７４名でのスタートとな

ります。なお，途中での入部も可能です。 

 今年度も保護者の皆様にご理解ご協力をお願いします。  
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